

令和5年11月28日(火)

校長室より(114)



こんにちは。

先週金曜日に予定していた「校内音楽会」は、インフルエンザや発熱による欠席者が増えていたので延期しました。楽しみにしていた人もたくさんいたと思います。でも、なるべくたくさんの三咲っ子に参加してもらったので、私が延期を決めました。ごめんなさい。新しい日程が決まったら、担任の先生からお知らせします。

そして、今日から5年生全クラスと6年生1クラスが学年閉鎖、学級閉鎖になりました。12月2日(土)までです。体調を崩している先生も何人かいます。今、元気な人も、いつ具合が悪くなるかわかりません。手洗い、うがいをしっかりするようにしましょう。校医の先生は「マスクには一定の効果があるので、するようにしてください。」とおっしゃっていました。

先週土曜日に2か月ぶりに髪の毛を切りました。美容師さんに「どんな風にしますか？」と聞かれたので「なるべく短くカッコよく、お願いします。」とリクエストしました。できあがったときは、そこそこカッコよかったです。次の日の朝、自分でうまくセットできななかったので、ただの「短髪のおじさん」になりました。昨日の昼休み、いつものように校長室前で「名札チェック」をしていると、「髪、短くなったね。」とか「髪の毛、切ったの?」とか、なんと「似合いますよ。」とかまで言ってもらえました。元気が出ました。